



Communiqué de presse
21 janvier 2025

Journée mondiale des solitudes
jeudi 23 janvier 2025

L'Espace senior intergénérationnel de Laval organise, la troisième édition de la Journée mondiale des solitudes, sur le thème "(Ré)veillons les liens sociaux!", jeudi 23 janvier 2025, dans les locaux de l'Espace intergénérationnel de Laval (90,rue de Rennes)

La lutte contre l'isolement, notamment des seniors, compte parmi les missions fixées au Centre communal d'action sociale (CCAS) de Laval. Cela se traduit notamment par la mise en place, en février 2022, des Ateliers des solidarités et des réussites.

Pour poursuivre la réflexion sur ce sujet entre professionnels, un atelier est organisé le matin du 23 janvier (sur invitation).

Pour le grand public, l'équipe de l'Espace seniors intergénérationnel et les Petits frères des pauvres de la Mayenne proposent un forum des solutions pour rompre l'isolement social dès 14h, libre et ouvert à tous.

Cette journée, qui s'inscrit dans le cadre du dispositif " Ville amie des aînés", sera aussi l'occasion de faire découvrir aux Lavallois et Lavalloises l'espace seniors intergénérationnel embelli, qui sera inauguré à 17h.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : presse@laval.fr - 02 43 49 46 84 – 06 17 97 46 60